

Kassel, 13. Juni 2013

Beschlussempfehlung an die Stadtverordnetenversammlung

Standortentwicklung Energiesystemtechnik Kassel - Hauptbahnhof Nord

Vorlage des Magistrats
- 101.17.916 -

Berichtersteller/-in: Stadtverordneter Hartig

Antrag

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

„Dem Standortentwicklungskonzept Energiesystemtechnik Kassel - Fraunhofer IWES Hauptbahnhof Nord wird zugestimmt. Das Konzept ist die Grundlage für die Realisierung des Gesamtvorhabens.

Die Stadt Kassel schließt die Absichtserklärung Standortentwicklung Energiesystemtechnik Kassel mit der Fraunhofer-Gesellschaft zur Förderung der angewandten Forschung e. V. als Plattform der gemeinsamen Standortentwicklung ab.“

Der Ausschuss für Recht, Sicherheit, Integration und Gleichstellung fasst bei

Zustimmung: einstimmig

Ablehnung: --

Enthaltung: --

Abwesend: FDP, Demokratie erneuern/Freie Wähler
den

Beschluss

Der Stadtverordnetenversammlung wird empfohlen, folgenden Beschluss zu fassen:

Dem Antrag des Magistrats betr. Standortentwicklung Energiesystemtechnik Kassel - Hauptbahnhof Nord, 101.17.916, wird **zugestimmt**.

Stefan Kortmann
Vorsitzender

Andrea Turski
Schriftführerin